

Estimados padres de familia de Taller I

¡Buenos días ¡

Esperamos de corazón que en estos momentos difíciles tengamos todas fuerzas, imaginación, y paciencia etc. Para sacar lo mejor de esta situación.

Les adjuntamos una propuesta de trabajo para las próximas dos semanas.

Estas propuestas están organizadas por grados, pues hacerlo por niño (como se trabaja en Montessori) sería muy difícil, además de que sería necesario el material especifico con el que cada niño está trabajando de acuerdo con su nivel o a sus necesidades.

También Salvador y Claudia han buscado en las ligas que nos ha recomendado la Secretaria de Educación, que es lo más recomendable a nivel general por grado para que ustedes trabajen con sus hijos, pues son ellos, los que tienen un panorama muy claro de que es lo que sus alumnos necesita, de esa manera, ustedes ya no tienen que ponerle tiempo en navegar en la red, sin embargo, son muchos sitios y por supuesto que los invitamos a que si tienen el tiempo, se metan y seleccionen las actividades que a ustedes les parezcan atractivas y apropiadas para sus hijos.

Por favor, guarden todos los trabajos que hagan sus hijos y mándelos al Colegio en el primer día de regreso a clases (esta es una petición de la SEP) para nosotros, poder darle continuidad a ese esfuerzo que ustedes han hecho durante este tiempo en casa.

Les adjuntamos las sugerencias de Salvador y Claudia para los dos talleres I pues creo que vale la pena que aprovechemos el trabajo que han hecho los dos. Las dos propuestas pueden ser de gran ayuda para las próximas dos semanas.

Nosotros hemos estado trabajando a distancia tanto entre nosotros, así como en estrecho contacto con las autoridades educativas y de salud, por lo que les estaremos mandando información que nos hacen llegar, la cual nos piden que la compartamos con ustedes.

Saludos Cordiales y un fuerte abrazo (cibernético) Seguimos en contacto.

Atentamente.

Mario Mendoza García